



教育目標「学びを大切に 心豊かでたくましい子供を育む」

西の谷小だより

千葉市立西の谷小学校

令和6年2月1日

第 10 号

まとめの時 ～明るく晴れやかに春を迎えるために～

校庭の梅の花がほころび始め、西の谷小学校に一足早く小さな春が訪れました。

先週の23日(水)に千葉市小学校球技大会が行われ、6年生の選手の皆さんが、西の谷小学校の代表として、近隣2校との試合に臨んできました。12月からの放課後を中心とした練習時間は短かったものの、サッカーもバスケットボールも、とてもチームワークがよく、心意気が高いチームに育っていたので、当日をとても楽しみにしていました。

今年のチームは、この大会に向けての練習でサッカーやバスケットボールを本格的に始め、初めて対外試合を経験する子供たちが多かったのですが、大会では、どの選手も臆することなくプレーしていました。果敢にゴールを狙う姿、ボールに追いつきクリアする姿、声を掛け合いながら戦う姿、どの姿からも一生懸命さが伝わってきました。大変素晴らしかったです。そして、6年生の子供たちが「たった2か月」でこんなにも成長できることに、本当に驚かされました!!選手として球技大会に参加した皆さんは、この日、確かに充実感と達成感を味わうことができた、と思います。熱い声援を送った応援児童の皆さんを含め、最後の対外的行事を経て、6年生全体がまた一つ大きく成長しました。

6年生に限らず、サッカーやバスケットボールに限らず、小学生というエネルギーに溢れた年代の子供たちには、そのエネルギーを注げる場を作ってあげることが成長には欠かせないと、改めて思います。

今日から2月。ここから、桜が満開になる3月末～4月にかけて、学校は1年のまとめと進級・進学の時を迎えます。今年度も4月から、担任の先生方を中心にとどのクラスでも、子供たちが学習や運動、生活、行事を通して成長できるよう、エネルギーを注げる大小様々な機会を意図的に作ってまいりました。子供たちは、どの子も大きく成長しているはずですが、2月は、その成長を丁寧に振り返り、学年のまとめを行ってまいります。明るく晴れやかな春という季節に、子供たちが、明るく晴れやかな気持ちで進級・進学していくための準備を始めてまいります。

今月も保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

校長 竹下 高代

2・3月の行事予定

日・曜	おもな予定	日・曜	おもな予定
2月		3月	
3日(土)	学習参観・懇談会、学校評議員会	1日(金)	特別日課
5日(月)	振替休業		全校集会(表彰)
11日(日)	建国記念の日	4日(月)	委員会活動(5・6年)
12日(月)	振替休日	5日(火)	いじめ予防出前授業(5・6年)
13日(火)	令和6年度新入生用 入学説明資料配布(～15日)	15日(金)	大掃除 特別日課
14日(水)	なかよし活動(ありがとうの会)	18日(月)	卒業式前日準備
15日(木)	学力検査(国・社・外)		1～4年・6年 短縮日課
16日(金)	学力検査(算・理) ★1・2・4・6年は国・算のみ実施 3年は国・算・社・理を実施 5年は国・算・社・理・外を実施	5年	特別日課
19日(月)	委員会活動(5・6年)	19日(火)	卒業証書授与式
20日(火)	幕張本郷中学校入学説明会 (6年保護者 対象)		1～5年生 短縮日課
21日(水)	6年生を送る会	6年	特別日課
23日(金)	天皇誕生日	20日(水)	春分の日
27日(火)	特別日課	21日(木)	特別日課
28日(水)	特別日課	22日(金)	特別日課
29日(木)	特別日課	25日(月)	特別日課
			修了式・離任式
		26日(火)	学年末休業(～3/31)

【スクールカウンセラーの2月の勤務日】(時間はすべて12:30～16:30です。)

14日(水)、21日(水)、28日(水)



お知らせ

千葉市小学校球技大会

1月23日(火)に幕張西小学校を会場として、千葉市小学校球技大会が実施されました。球技大会では、市内の6年生が3校ずつのブロックに分かれ、サッカーとバスケットボールの試合をします。本校は今年も、幕張西小、幕張南小と対戦しました。

6年生の参加児童は、本番に向け、2か月程前から練習を重ねてきました。当日は寒さをも吹き飛ばすような熱戦を繰り広げ、サッカーは1勝1分けて優勝、バスケットボールは1勝1敗で準優勝の成績を収めました。

応援に来てくださった保護者の皆様、熱いご声援をありがとうございました。 ※ 写真は壮行会の様子です。



校内書き初め展・各種展覧会出品作品校内展示

1月29日(月)～2月3日(土)にかけて、校内書き初め展が実施されています。冬季休業明けに各学年で席書会が行われ、1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆で作品を書き上げました。学習参観でご来校の際には、子供たちが一生懸命に取り組んだ作品をぜひご覧ください。

また、先週まで開催されていた総合展の校内代表作品、県小中書き初め展覧会で賞をいただいた作品も職員室・校長室前の廊下に展示しています。こちらも併せてご覧ください。

転出に関するお願い

先月の学校だよりでもお伝えしましたが、「転出する」「転出の可能性があり〇月ごろに決まる」といった場合、できるだけ早く担任にお知らせください。ご協力よろしく願いいたします。

本校の時計についてのお知らせ

本校は、校舎内外(体育館も含む)の時計を一元的に管理するシステムになっております。先日、大本となる機械の故障によって全ての時計が止まり、復旧には2ヵ月以上かかる見込みです。

復旧までの期間、子供たちはPCと接続したテレビ画面等を利用して時刻の確認をいたします。保護者の皆様にも、学習参観や卒業式等でご来校の際にご不便をおかけしますが、ご理解の程よろしく願いいたします。

職員についてのお知らせ

以前にもお伝えしましたとおり、1年1組担任が2月26日(月)より産前休暇に入ります。それに伴い、以下のような職員配置となりますのでご承知おきください。

- ・現在さくら学級を中心に指導にあたっている教諭が1年1組の担任となります。
- ・理科専科がさくら学級担任となります。
- ・5・6年生の理科は、各学級担任による指導となります。(2月の学力検査までに、新出内容の学習は全て終わる予定となっています。)

ご理解、ご協力の程よろしく願いいたします。

学校給食費・学校徴収金等のお知らせ

2月26日(月)は第8期給食費及び学校徴収金の振替日です。納入額決定通知書及び学校徴収金のお知らせを確認のうえ、振替日前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。引き落としができなかった場合は、3月15日(金)に再振替を行います。

再振替でも引き落としができない場合は金融機関等での支払いとなり、振込手数料もご負担いただくこととなります。ご注意ください。

【給食費に関するお問い合わせ】市保健体育課 電話 245-5909 (徴収金のお問い合わせは学校へ)